

LA LECHE MATERNA Y EL CARÁCTER



RONNY UGARTE QUIRÓS

No sé si será idea mía, pero siempre he tenido la impresión de que, en el caso de dos hermanas, usualmente la menor se ve un poquito más saludable, como

más "cuidada" que la mayor, y lo mismo sucede entre hermanos varones o hermanos de distinto sexo (y que conste que yo soy el mayor de mis hermanos). Pero no sucede lo mismo con gemelos, sean idénticos o no.

Además, suele ocurrir que el hermano menor es más independiente, más seguro que el mayor.

Esto, desde luego, no es una regla general e inflexible, y además insisto que es más una

impresión mía que algo que haya leído en algún estudio científico certificado.

Pero un reciente estudio de Universidad de California en Davis y el Instituto Smithsonian podría darme alguna razón.

Según ese estudio, realizado en macacos rhesus, la leche materna tiene una influencia decisiva en el futuro carácter de sus hijos.

En primer lugar, el estudio

indica que las madres con más energía al momento de la lactancia, producen crías que son más activas, más curiosas, más osadas y más seguras de sí mismas. En cambio, las madres que aparentan tener menos energía producen crías más tímidas y dependientes.

En segundo lugar, el estudio demuestra que las madres que han tenido partos anteriores son también más activas que las primerizas, luego del parto.